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六十年风雨岁月， 薪火传承； 六十年弦歌不辍， 桃李

竞放。 春华秋实， 盛世有约。 2017 年 11 月 12 日 （周日），
上海市莘庄中学将举办建校六十华诞庆典。

六十年来， 莘庄中学办学规模、 办学质量、 办学效益

和社会影响日益提升； “莘中 ” 人自强不息 、 勇

于争先、 追求卓越， 谱写了一首首动人的办学诗

篇； 在传承和发展的基础上， 凝练成 “和合共生、
守正出新” 的办学理念， 践行 “善德博学 、 健体

尚美、 灵动创意” 的育人目标 ， 积淀了丰厚的文

化底蕴， 为社会各界输送了大批人才 。 如今 ， 学

校在新一届领导班子的带领下， 凝心聚力， 开拓创新， 正

向着办老百姓满意的 “家门口的好学校” 而迈进。
六十周年校庆， 是学校承前启后、 继往开来的里程碑，

也是办学成果的集中展示， 更是 “莘中” 人畅叙师生之情、
同窗之谊的盛会。 在此， 热忱欢迎各级领导、 各

界宾朋、 各位校友， 拨冗莅校， 共庆盛典。
特此公告， 敬祈周知。

上海市莘庄中学六十年校庆筹委会
2017 年 4 月 11 日

上海市莘庄中学六十周年校庆公告
（第一号）

学校地址： 上海市腾冲路 168 号 邮编： 201199 电话： （021） 54155434 （021） 54155415—1507 （021） 54155415—1409
传真： （021） 54155434 联系人： 杨老师 王老师 E-mail:mxzzxxq@163.com 学校网址： http://xzzx.mhedu.sh.cn/1/index.html
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居村委会“应用”版本不断刷新
上海三部基层社会治理地方法规迅速“到齐”，一系列创新成果将提升服务群众能级

《上海市居民委员会工作条例 （草
案 ）》 今天将提交市人大常委会表决 。
继去年 9 月 《上海市街道办事处条例》
修订通过， 今年 2 月 《上海市实施 〈中
华人民共和国村民委员会组织 法 〉 办

法》 修订通过之后， 沪上基层社会治理

的三部地方法规即将全部亮相。
自 2014 年上海市委启动一号课题

“创新社会治理， 加强基层建设” 调研

以来 ， 沪上基层社会治理进入 改 革 高

潮。 如果说居村委会是服务市民的 “应
用”， 那么这款 “应用” 在过去几年已

几度升级 。 在新的社区治理体 制 驱 动

下 ， 一群更年轻的社区工作者在 “应

用” 的后台不断刷新版本， 向居民精准

推送服务。

“客户端”的精准推送

如果居委会是 “客户端”， 他们服

务的居民就好比用户。 徐汇区漕河泾街

道 宏 润 花 园 居 委 会 有 1000 多 户 共 计

3000 多名 “用户”， 他们不是面目模糊

的 “居民群体”， 居委会的信息后台存

着每一位居民的精确信息和服务内容。
宏润花园居委会有一块共建单位资

助的触摸屏， 居委会干部在屏幕上为记

者演示信息后台： 点击某小区某栋楼的

人房信息， 电子屏幕上出现 30 层楼 90
家住户的 “房屋界面”， 手指点到任何

一户， 住户基础信息一目了然。 有些住

户带着特定标签 ， 比如人口属 性 标 签

“老人” “独居”， 民生服务标签 “老伙

伴” “查水电煤” “老年津贴”， 那是

居委会为特定服务对象加注的———顺着

这些标签可以查询住户获得过哪些服务

和接受服务的时间轴。
茛 下转第三版

设于漕
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润花园居委

会内的徐汇

社区综合治
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居民提供了

科学的数据

支撑。
袁婧摄

荩 刊第二版·要闻

李克强主持召开国务院常务会议 决定推出六方面减税措施

各区要牢牢把握稳中求进工作总基调
昨赴宝山区嘉定区调研，强调确保时间过半、完成任务过半

韩正：全市二季度目标任务已经明确，关键是抓推进抓落实

本报讯 市委书记韩正昨天赴宝山

区、 嘉定区调研， 实地了解二季度工作

抓推进落实情况。 韩正强调， 全市二季

度目标任务已经明确， 关键是抓推进抓

落实。 各区要牢牢把握稳中求进工作总

基调， 敢于担当、 勇于突破， 进一步提

高执行力， 在抓推进落实上狠下功夫，
确保时间过半、 完成任务过半。

在宝山区， 韩正来到大场镇联东村

“城中村” 改造一号地块， 这里原为石

材市场， 有 138 家石材加工小作坊， 环

境脏乱、 隐患重重。 通过 “五违四必”
综 合 整 治 ， 拆 除 违 建 12.5 万 平 方 米 ，
推进大型公共绿地建设， 区域环境得到

了很大改善。 今年以来， 宝山区已拆除

违法建筑 696.6 万平方米， 力争 6 月底

基本完成全年 800 至 1000 万平方米整

治任务。 随后， 市领导来到罗店大型居

住社区， 察看社区规划布局情况， 了解

杨树沟河治理进展。 通过三期综合整治，
杨树沟河水质得到改善， 两岸绿化成荫，
为居民提供了日常休闲漫步的好去处。 目

前 ， 宝山全区 788 条段河道已全 面 落 实

“河长制”， 实现全覆盖整治。 市领导还察

看了上港十四区整体转型开发推进情况。
位于嘉定区的上海威派格智慧水务股

份有限公司是以智能化成套供水设备为核

心产品的高新技术企业 ， 韩正来到该公

司， 听取企业提供智慧水务解决方案、 促

进水资源综合利用的最新研发进展。 安亭

镇朱家村有一处 “五违” 现象集中的 “大
本营”， 集聚大小企业 32 家、 无证经营户

20 多家， 存在极大安全隐患 ， 通过 “五

违四必” 综合整治， 4 万多平方米违建已

全部拆除。 市领导在朱家村综合整治现场

了解嘉定 “五违四必” 工作推进情况， 截

至目前， 嘉定区已拆违 390 万平方米， 预

计 9 月底前基本完成拆违 912 万平方米以

上的全年目标。 上海国际汽车城科技创

新 港 以 制 造 业 升 级 与 “互 联 网+ ” 并

重 ， 大企业创新与中小企业创 业 者 共

存， 通过平台共享逐步形成了汽车创新

生态圈。 韩正听取园区发展规划介绍，
察看电动车分时租赁项目， 在上海蔚来

汽车有限公司了解企业新能源汽车研发

制造的最新成果。
调研期间， 韩正分别主持召开两个

座谈会， 听取宝山区、 嘉定区一季度经

济社会发展情况。 韩正说， 宝山、 嘉定

两区开局良好， 工作卓有成效， 体现了

敢于担当、 敢于突破的精神状态和工作

干劲， 市委对宝山区、 嘉定区一季度工

作给予充分肯定。 抓好二季度工作推进

落实， 对实现全年目标任务至关重要，
要花大力气抓推进落实， 以推进落实的

成效作为衡量工作的标准。
茛 下转第三版

稳是基础 进是目的
■ 要贯彻好稳中求进工作总基调， 这对做好今年工

作具有特别重要的意义。 稳是基础、 是基调， 体现的是
科学性， 必须把稳贯穿于全市经济社会发展各方面。 进
是目的、 是工作着力点， 要充分体现在各项工作的水平、
质量和效果上

建设过硬的干部队伍
■ 要在实践中加强干部培养锻炼， 建设一支过硬的

干部队伍。 按照从严管党治党、 抓住 “关键少数” 的要
求， 以上率下， 从严要求、 从严管理领导干部， 关心爱
护好一线基层干部， 及时帮助他们解决工作上的困难，
为基层干部创造更加良好的工作环境

促进和保障崇明生态岛建设
市人大常委会听取相关决定草案的说明并解读 殷一璀主持

本报讯 （记者祝越 通讯员宗原）
崇明是本市重要的生态屏障， 建设崇明

世界级生态岛是市委落实国家生态文明

战略和长江大保护战略作出的重大决策

部署。 上海市人大常委会第三十七次会

议昨天召开， 听取 《关于促进和保障崇

明世界级生态岛建设的决定 （草案 ）》
的说明并解读。 市人大常委会主任殷一

璀主持会议。
会议听取了市政府副秘书长孙继伟

所作的 《关于促进和保障崇明世界级生

态岛建设的决定 （草案）》 的说明并解

读， 听取了市人大常委会法工委主任丁

伟所作的相关研究意见报告。
茛 下转第三版荩 详细报道刊第五版
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本报讯 （记者邵
岭）著名越剧表演艺术

家、 越剧徐派创始人、
国家级非物质文化遗

产项目越剧代表性传

承人徐玉兰 ， 因病于

2017年4月19日17时18
分在上海华东医院逝

世，享年96岁。
从12岁 进 入 越 剧

科班 “东安舞台 ”学艺

开始，徐玉兰的人生和

越剧紧紧地捆绑在一

起。她博采众艺术门类

之长，开创了独特的小

生流派徐派，在舞台上

留下了宝玉 、 张 生 等

独 具 魅 力 的 小 生 角

色 ， 推展了江南戏曲

的美学价值 。一曲 “天

上掉下个林妹妹 ”，成

为多少人对于越剧最

初的印象。
荩 相关报道 《玉

兰香犹在，宝哥哥却走
了》刊第九版

民革上海市十三大举行
万鄂湘尹弘致辞 高小玫当选主任委员

本报讯 （通讯员陈静 吉朋晓 记

者张懿） 4 月 17 日至 19 日， 中国国民

党革命委员会上海市第十三次代表大会

在上海展览中心举行。 344 名民革党员

代表全市 6200 余名民革党员参加会议。
会议主要议程是： 听取并审议 《中国国

民党革命委员会上海市第十三届委员会

工作报告》； 选举产生中国国民党革命

委员会上海市第十四届委员会； 选举出

席中国国民党革命委员会第十三次全国

代表大会代表；
茛 下转第三版

推动公共文化事业再上新台阶
上海市公共文化建设工作会议举行 尹弘讲话

本报讯 2017 年上海市公共文化

建设工作会议昨天下午举行， 市委副书

记尹弘出席并讲话。 他强调， 要深入贯

彻中央和市委的部署要求， 坚持以人民

为中心的工作导向， 以社会主义核心价

值观为引领， 以改革创新为动力， 加强

统筹、 狠抓落实， 努力让上海公共文化

布局更加合理、 功能更加完备、 运行

更加有效、 服务更加优质， 不断提升

市民的满意度和认可度。
会议总结了 2016 年上海市公共

文化建设情况， 部署了 2017 年重点

工作。
茛 下转第六版

坚持整体学系统学带着问题学
全市党委中心组学习经验交流会举行 尹弘讲话

本报讯 在昨天上午举行的全市党

委中心组学习经验交流会上， 市委副书

记尹弘强调， 全市各级党委 （党组） 要

深入贯彻 《中国共产党党委 （党组） 理

论学习中心组学习规则》 和中央有关会

议精神， 按照市委要求， 进一步提高站

位， 充分认识加强和改进党委中心组学

习的重要性、 紧迫性， 持续把学习贯

彻习近平总书记系列重要讲话精神引

向深入， 不断提高党委中心组学习的

科学化、 规范化水平。
尹弘指出， 深入学习贯彻习近平

总书记系列重要讲话精神是党委中心

组学习的重中之重。茛 下转第六版
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第五届上交会
今起拉开帷幕
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“网生代”文学
在向上生长


